



## Elternbrief 4

In diesem Halbjahr gab es zwei große Schwerpunkte für die Musikschule Hohen Neuendorf. Zum Ersten: Wir haben **unsere erste eigene Produktion** erfolgreich auf die Bühne gebracht. Die Kinderopern „Küchenkakophonie/Piano-Forte“, wurden von Kindern des Geigenensembles, zwei unserer Kinder-Solisten und vier Lehrern (Irene Günther, Beate Krause, Thomas Heyn – Komponist der Opern -, Wolfgang Riemer) einstudiert und aufgeführt. Eine große Freude für uns war, dass der neue Bürgermeister von Hohen Neuendorf, Steffen Apelt, die Vorstellung so gut fand, dass wir sie in gekürzter Fassung noch einmal auf dem Stadtempfang am 16.6. präsentieren durften.

Wir wollen eine CD von den Opern aufnehmen und uns damit bei dem bundesweiten Wettbewerb „Leopold – gute Musik für Kinder“ bewerben.



Fotos: Stadtverwaltung Hohen Neuendorf

Zum Zweiten: es gab einen riesigen Ansturm von Kindern und Erwachsenen, die **Gitarre** lernen wollen. In diesem Halbjahr wurden drei neue Gitarrenklassen aufgebaut: in unserem Hohen Neuendorfer Domizil Stolper Straße 40, in der Grundschule Borgsdorf und im Marie-Curie-Gymnasium. Wir haben jetzt 6 Gitarrenlehrer, die 73 Schüler unterrichten. Nach wie vor ist aber das Klavier mit 109 Schülern der Spitzenreiter unter den Instrumenten.

Unsere Musikschule besteht seit mehr als 4 Jahren. 279 Schüler aller Altersstufen werden von 21 Lehrern in 13 Fächern unterrichtet. Unsere Wartelisten sind gut gefüllt. Neue Klassen sind in Planung.

Bitte schauen Sie wegen Unterrichtsangeboten, aktuellen Auftritten etc auf unsere Webseite [www.musikschule-hohen-neuendorf.de](http://www.musikschule-hohen-neuendorf.de)

Hohen Neuendorf, den 24.6. 2016

Herzlichen Gruß

A handwritten signature in blue ink that reads "Beate Kause". The signature is written in a cursive style.